

Escuela de Talca inaugura invernadero y huerto escolar gracias a fondo concursable de Nuevosur

Con la participación de la directora de la Escuela Carlos Salinas Lagos de Talca, María Ester Hernández, se inauguró el proyecto “Invernadero y huerto escolar” del establecimiento, financiado gracias a la adjudicación del Fondo Concursable Contigo Siempre Nuevosur 2024.

“Tenemos la convicción de que nuestro rol va más allá del servicio que entregamos; queremos ser un aporte para las comunidades y en eso es clave el trabajo con las nuevas generaciones. Por eso, nos enorgullece promover proyectos como el invernadero y huerto escolar, que incentivan la educación ambiental y el uso responsable del agua”, dijo el gerente general de la sanitaria, Víctor Hugo Bustamante.

Los recursos fueron destinados a la construcción e implementación del invernadero y el huerto, espacio cuyo cuidado será responsabilidad de la comunidad educativa, potenciando así su aprendizaje, trabajo en equipo y respeto por el entorno y la naturaleza. Nuevosur entrega estos

fondos a Juntas de Vecinos, organizaciones territoriales y establecimiento educacionales, con el objetivo de fortalecer la autogestión de las zonas donde opera y reforzar el vínculo con la comunidad. Además, busca promover proyectos que generen impacto en la zona y potenciar las habilidades de liderazgo de sus dirigentes.

“La sustentabilidad está en el corazón de la estrategia de Nuevosur y es parte de nuestro trabajo diario, por eso sentimos el compromiso de apoyar iniciativas que aporten a la gestión sostenible de las ciudades donde operamos, permitiendo proyectar un futuro con mejor calidad de vida para nuestras regiones y sus habitantes”, agregó Bustamante.

En esta versión del fondo 2024, además de la Escuela Carlos Salinas Lagos, también resultaron beneficiados la Junta de Vecinos La Florida de Talca y Aldeas S.O.S de Curicó. En ambos casos, se entregaron recursos para mejoramiento de infraestructura.

